

Rüti, 31.Mai 2010

KR-Nr. 157/2010

ANFRAGE von Ruedi Menzi (SVP Rüti)

betreffend Egelsee- Verschlammung

Der Egelsee auf dem Gemeindegebiet Bubikon ist einer der schönsten Moorseen des Kantons Zürich. Seit 1994 ist der See und das umliegende Moor in der Liste der Flachmoore von nationaler Bedeutung. In den letzten Jahren stellte sich im Frühling immer wieder Hochwasser ein, mit dem Resultat, dass Vogelnester unter Wasser stehen und beim Rückgang des Wassers ein Teil der Fischbrut zugrunde geht. Eine Ursache ist die Verschlammung des Baches, der zum Kämmoosweier führt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum wird die versprochene Bachsanierung zwischen dem Egelsee und dem Kämmoosweier nicht durchgeführt, was sind die Gründe dafür?
2. Ist es nötig den Wasserstand im Frühling so hoch zu halten?
3. Die Regulierung des Wasserstandes wird mittels eines Schiebers geregelt. Wer hat die Verantwortung für diesen Schieber?
4. Kann gegen die Verlandung des Egelsees etwas unternommen werden? Früher wurde im Winter regelmässig der nachwachsende Teil des Ufers abgestochen.
5. Warum wurde ein Teil der Bäume am Bachufer gefällt?

Ruedi Menzi

157/2010